

16622

RF RF NR.	PRESIDENCIA PRESIDENCIA REGISTRO N ARCHIVO 91/23350
A:	0 7 NOV 91
P.A.A. C.B.E. M T.O. M.Z.C.	R.C.A F.W M M.L.P. PVS EXERCHANO

DE: Alcaldia/Municipalidad de Ñuñoa.

A: Sr. Carlos Bascuñan Edwars/jefe de Gabinete

Presidencial.

Fecha: Noviembre 04 1991.-

De nuestra concideración:

Hacemos llegar a Ud. copia de carta dirigida a la Srta. MARIA LUISA VALDES PEÑA CODIGO 91/17648 del 28/8/91, en la que esta Alcaldia responde su solicitud para que se le done un televisor a color.

sin otro particular, saluda antentamente a Ud.

MARIA TERESA LARRAIN

Asesora en Relaciones Públicas

I. Municipalidad de Ñuñoa.

Santiago, Noviembre 1991.-

MOP 91/3579



ÑUÑOA, 18 de Octubre 1991.-

Señorita

María Luisa Valdés Peña Rosita Renard 1853

PRESENTE

REF.: Responde su carta del 30 de Agosto del pte. dirigida a S.E.£l Presidente de la República.

Estimada María Luisa:

He recibido el encargo de S.E. El Presidente de la Républica. Don Patricio Aylwin Azócar de responder su carta señalada al rubro. En ella Ud. solicita a S.E. la donación de un televisor a color para su hermana que vive en Temuco y que es de escasos recursos. Ella desearía que se realizara el sueño de su vida y este sería contar con ese medio audiovisual para la próxima Navidad.

Como máxima autoridad y representante del Presidente de la República de Chile en esta comuna, donde Ud. trabaja, debo señalarle que me es imposible acceder a esta petición.

Si así fuere, de donde sacaría recursos el Supremo Gobierno para satisfacer el sueño de miles de chilenos de escasos recursos que también desean esta distracción para el hogar.

El Estado está preocupado por entregar a todos los chilenos las bases sociales para su desarrollo: esto requiere un gran esfuerzo financiero y de ahorro en donde cada chileno pone su cuota. Así se obtiene la casa propia, una mejor atención en salud, educación y un trabajo digno que les permita salir de la pobreza.

Este Gobierno da las herramientas para que los chilenos puedan desarrollarse y también nos enseña a ser solidarios. Esto implica que cada uno debe poner su cuota de sacrificio. Aunque todos quisiesen un televisor a color, el gobierno no lo puede regalar. Su misión es conseguir el bienestar de todos y eso se logra con trabajo y participación. Comprendo que la televisión es un medio de distracción importante para Ud. y su hermana podrán adquirirlo dentro de



las facilidades que da el mercado, por último usado. Ud. dice que su hermana tiene un hogar ejemplar, que cuentan con trabajo. La alegría de contar con un hogar donde el amor es un ingrediente básico de convivencia, las estimulará para obtener el anhelo que tanto desean para la Navidad.

Su carta me lleva a una profunda reflexción: y es que el consumismo llega en forma cruel a los hogares más pobres; la gente se desespera por no tener cosas que son perfectamente reemplazables. Uds. cuentan con un televisión blanco y negro y desean uno a color. Un niño requiere hoy una mayor comunicación con sus padres, necesita del juego, compartir con la naturaleza, leer más libros. Esto lo hará crecer más feliz que si estuviera todo el día instalado frente a una pantalla donde muchas veces se le bombardea con la violencia y falsos valores que perjudicarán su crecimiento. Así mismo, los esposos requieren de una integración mutua donde la comunicación es vital.

Le deseo a Ud. y a su hermana comprensión para entender que una gran mayoría en este país asume su propio desarrollo y bienestar con gran esfuerzo. Ello implica el ahorro y perseverancia en el trabajo. Una gran mayoría se organiza bajo el alero de su comuna, de su región y comprueba que compartiendo con los demás se realiza y crece. Con este afán, Ud. podrá tener un televisor.

La vida está en vuestras manos. Tenga fé y cuente con nosotros. Participe en toda la acción comunal junto a los niños, los jóvenes, las mujeres, los adultos moyores. Todos ellos, seres activos, que día a día abren con su quehacer un espacio de trabajo solidario para toda la comunidad.

Sin otro particular saluda atentamente a Ud.

PABLO VERGARA LOYOLA

' Alcalde

I. Municipalidad de Ñuñoa

cc. Gabinete Presidencial. Sr. Carlos Bascuñan E.